## 20ème ANNIVERSAIRE DE LA CEMAC

## COMMUNAUTE ECONOMIQUE ET MONETAIRE DE L'AFRIQUE CENTRALE





CONFERENCE-DEBAT LES ETATS-UNIS DE L'AFRIQUE LATINE Un rêve encore possible ?

## Samedi 15 mars 2014 16h - 19h

Auditorium Espace des Diversités et de la Laïcité
38 rue D'Aubuisson 31000 Toulouse – Métro Jaurès et Verdier

Conférence accessible aux handicapés physiques et aux mal-entendants

Infos: contact.fraterniteboganda@gmail.com, Coordination: Jean-Boniface Tomaye 06 68 38 75 93

La diaspora africaine est forte de 30 millions d'âmes et d'une importance financière loin d'être négligeable : 24 milliards de dollars US de contribution au PIB de l'Afrique en 2012 soit largement de quoi remettre aujourd'hui sur les rails l'économie de tout un grand pays comme l'Ukraine. A l'occasion des 20 ans de la CEMAC, Communauté Economique et Monétaire de l'Afrique Centrale, l'association Fraternité Boganda organise une conférence-débat sur la nécessite d'une diaspora africaine unie contre la misère, l'insécurité, le terrorisme et les trafics en tous genres qui gangrènent la sous-région en dépit de ses énormes potentialités en ressources naturelles. A l'instar de l'Union Européenne, visionnaire, Barthélemy Boganda proposa en vain à ses pairs africains de transformer l'Afrique Equatoriale Française AEF en une fédération : Etats-Unis de l'Afrique Latine. Requin, Bonite, Manta, Barracuda, Licorne, Harmattan, Serval, Sangaris... Derrière ces opérations militaro-humanitaires, les africains toujours des grands enfants ? L'expérimentation de la CEMAC nous permet de répondre par la négative même si l'actualité comme actuellement en Centrafrique nous rattrape de temps en temps. Alors, le G5 du Sahel un îlot d'optimisme ? Et les Etats-Unis d'Afrique d'expression latine, un rêve encore possible ? Défense, Recherche, Education, Finances... Quelle place pour la diaspora africaine dans les grandes décisions du continent ?











